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2020 年度 第 8 回運営委員会議題 

 

  

日  時 2020 年 11 月 8 日（日）14:00 ～15:00  場  所 自治会館＋オンライン 

出 席 者 会長、副会長、運営委員 

欠席者 鈴木委員、 

議事進行 戸田副会長 

議 事 録 井上総務事務 議事録確定日 2020 年 11 月 日（ ） 回覧依頼 2020 年 11 月 24 日（火） 

 

議事  & 配布資料 

議題 

番号 
担当 議題 配布資料 

 会長 中島   

 総務総括 戸田   

1 

生活環境 

内島 
・美し学園自治会内4公園清掃状況 

・木のぼり公園敷地内土砂崩れ修理状況 
・ 

2 石井 ・ゴミＳＴ関連 
・【対応内容報告】2020 年 10 月 生活環

境担当 石井 

3 
防犯・防

災 
依光 ・防犯灯 LED 化における電球色について 

 

4 イベント 

坂川 

入山 

中野 

関 

小野田 

・芋掘りイベントについて  

5 
会計 

（出金） 
弓野 ・10 月月次支出状況について ・2020 年度 10 月月次支出状況 

 
会計 

（入金） 
山本   

 
広報・自

治会館長 
阿部   

6 

総務事務 

井上 ・今年度の募金活動について  

7 浅香 

・坪井地区社会福祉協議会活動報告について 

①坪井地区社会福祉協議会理事会における

議題の情報共有 

②坪井地区社会福祉協議会からの調査依頼 

③船橋市道路計画課からの協力依頼 

・第 8 回運営委員会添付資料① 

・第 8 回運営委員会添付資料② 

・ 20201106 【道路計画課】坪井地区アン

ケート調査 
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【議事録】 

 

議題番号 1. 生活環境 

（ア）議題に基づいて報告 

 

議題番号 2. 生活環境 

（ア）添付資料に基づいて報告 

 

議題番号 3. 防犯灯 LED 化における電球色について 

（ア） 防犯灯の LED 化にあたって、業者に確認したところ電球色と昼白色の 2 種類があり、事例では昼白

色が一般的で昼白色の方がやや明るいとの説明があった。このまま昼白色で作業を進めて問題ない

か。 

防犯灯の色が変更されることは、生活環境の変更とも言えるため配慮が必要ではないかとの意見が

でた。 

これを受けて、LED 化においては原則現行設置の電球の色を踏襲する方向で作業が可能か業者と協

議することにした。もし、現行の電球の色の確認作業が必要な場合は、運営委員で分担して確認す

ることも検討する。 

 

議題番号 4. 芋掘りイベントについて 

（ア）本日午前終了した旨報告 

 

議題番号 5. 10 月月次支出状況について 

（ア）添付資料に基づいて報告 

 

議題番号 6. 今年度の募金活動について 

（ア）今年度の募金活動が年末年始に集中する予定であること、コロナ第 3 波も警戒される中であること

から１）活動の概要などは HP、掲示板等で案内する、２）募金回収作業は実施せず、個人で出来る

応募方法などを紹介する方針であることを説明。 

質問・意見などはなし。 

 

議題番号 7. 坪井地区社会福祉協議会活動報告について 

 

（ア）坪井地区社会福祉協議会からの調査依頼について。  

見守り活動の一環として、地区担当運営委員各位に対して 11 月 14 日までに、可能な範囲で 65 歳以

上の一人暮らしの高齢者や介護を必要とする方の有無、有の場合対象者の氏名·住所を確認いただけ

るよう依頼。 

（イ）船橋市道路計画課からの協力依頼 

今後の公共交通のあり方について地域住民を対象としたアンケートを行う。自治会内は 240 世帯にア

ンケートが配布される予定であるので、ポスティングされた際のご協力を依頼。 

 

その他 

 総務事務（井上）より、コロナ禍により今年度未実施の倶楽部ミーティングについて近日中に開催したい旨

連絡。 

 

 

次回運営委員会開催予定 

日時：2020年 12月 6日（日）14:00～15:00  場所：自治会館＋オンライン 

以上 

 


